

FERNANDO IREGUI MEJIA

PERFIL PROFESIONAL

El manejo de las relaciones entre las entidades públicas y las empresas para las que he laborado, me otorga una amplia experiencia en los temas del derecho público, como la contratación administrativa, la tramitación de recursos y procesos administrativos, bien sea ante las propias entidades, ante los tribunales contenciosos, o ante el Consejo de Estado.

EXPERIENCIA Y LOGROS

Ejercicio Profesional

En esta última etapa me he dedicado, al ejercicio profesional de manera independiente, asesorando empresas tanto del sector público como el privado, lo anterior teniendo en cuenta la experiencia que he adquirido en los diferentes cargos en que me he desempeñado, lo cual se corrobora con la información contenida en este documento, la que puede ser verificada a través de las referencias reseñadas.

De la misma forma, he estado asesorando empresas tanto del sector privado como del público, en el aspecto administrativo y operativo, estableciendo procedimientos de operación y control.

Universidad del Rosario

Facultades de Administración de Empresas y Jurisprudencia

Profesor de pregrado en la facultad de Administración de Empresas en la cátedra de Derecho ambiental (Profesor de Cátedra. Desde enero del 2009 y continua)

Profesor de pregrado en la facultad de Administración de Empresas en la cátedra de Aeropuertos (Profesor de Cátedra. Desde enero del 2010 y continua)

Profesor en el Postgrado de Derecho Ambiental en la facultad de Jurisprudencia (Profesor del modulo de Hidrocarburos, Minería y Medio Ambiente. Desde junio del 2010)

**Ministerio de Ambiente, Vivienda y Desarrollo Territorial.
Dirección de Licencias, Permisos y Trámites Ambientales.**

En la actualidad (Desde febrero del 2005 -) me desempeño como asesor Jurídico de este Ministerio en el área de Licencias, Permisos y Tramites Ambientales, emitiendo conceptos con contenido de Derecho Ambiental y Administrativo, frente a los continuos eventos que se presentan dentro de la problemática Ambiental tanto dentro de los Entes públicos (Ministerio de Transporte - INVIAS, INCO, Aeronáutica Civil), como de la Empresa Privada (Sector de concesiones Viales, Aeroportuarias, Portuarias, Vías Férreas; Hidrocarburos, Minero Energético, etc.) lo anterior desde el 15 de febrero del 2005 hasta la fecha y continua.

Red de Solidaridad Social programa para la Reinserción. Presidencia de la Republica.

Durante los años 1.999 y 2.000 me desempeñe como asesor de la Red de Solidaridad Social en el Programa para la Reinserción en las áreas Administrativa y Jurídica.

En el Área Administrativa se implementaron procedimientos para que existiera una normal comunicación y flujo de documentación e información entre las diferentes entidades comprometidas en el desarrollo de dicho plan. (Red de Solidaridad Social, Ministerio del Interior, Ministerio de Hacienda y demás entidades comprometidas en el manejo de dicho plan).

En el Arrea Jurídica se trabajo en todo lo relacionado con el manejo de contratación y procesos licitatorios, así como la implementación de Procesos Productivos para las personas que se Reinsertan a la vida civil.

Land Fast Ltda.

El objeto social de esta empresa consiste en la prestación de servicios terrestres (Rampa) a las aeronaves de las empresas Avianca, Sam, Helicol.

Responsable de asuntos Administrativos, laborales, bienestar social, salud ocupacional. Fui encargado de realizar el Reglamento Interno de Trabajo y el Reglamento de Higiene y Seguridad Industrial de la empresa. Encargado del manejo de 180 personas.

Manejé los asuntos legales de la empresa.

Aerotranscolombiana de Carga Ltda.

Responsable de la Gerencia Administrativa y Operativa.

Por la parte administrativa, me correspondió el manejo de los asuntos laborales y bienestar social de la empresa; dentro de los aspectos legales me correspondió atender los trámites ante entidades como la Unidad Administrativa Especial de Aeronáutica Civil, Dirección General de Aduanas, Ministerio de Trabajo.

Dentro de la parte Operativa, fui el responsable de los procesos de recibo e importación, exportación y despacho de carga a nivel nacional e internacional; de la misma forma implemente las políticas de atención al usuario.

AVIANCA

Subdirector de la División del Correo Aéreo

Responsable del manejo administrativo de la división, procesos y asuntos laborales. Encargado del manejo de un grupo de 300 personas.

Manejo de los aspectos operativos de la división, como el proceso de recepción, transporte y distribución del correo, políticas de servicios y atención al usuario.

Abogado Vicepresidencia Legal AVIANCA

El primer cargo que desempeñé en esta empresa, fue como abogado de la Vicepresidencia Legal; desempeñando dicho cargo fui responsable de procesos (Jurídicos y Prejurídicos) ante entidades como la Unidad Administrativa Especial de Aeronáutica Civil, la Dirección General de Aduanas, Ministerio de Comunicaciones, Superintendencia de Sociedades, y de Industria y Comercio.

De la misma forma fui secretario del comité ejecutivo de la empresa, durante el año de 1.991.

Litigio (ejercicio profesional)

En las instancias en que me he desempeñado independientemente (como en la actualidad) las materias que atiendo son las del Derecho Administrativo, Derecho Comercial y Derecho Laboral; en estas áreas del derecho tengo la experiencia que me ha dado el ejercicio profesional, así como la experiencia laboral, en temas como contratación, auditoría e interventoría de contratos, negociación y conciliación con sindicatos; todo lo anterior a nivel prejurídico y jurídico.

FORMACION PROFESIONAL

- Derecho y Jurisprudencia
Universidad del Cauca
Popayán 1986

- I y II Seminario Internacional de Derecho Marítimo y Aeronáutico
Universidad Externado de Colombia.
- II Seminario Latinoamericano de Derecho Administrativo.
Universidad del Rosario.
- Seminario de Profundización y Actualización de Conocimientos Jurídicos
Universidad Nacional de Colombia
25 27 de octubre de 2005
- IX Jornadas Internacionales en Derecho del Medio Ambiente – Daño Ambiental
Universidad Externado de Colombia
14 al 16 de noviembre de 2007
- Especialista en Derecho Ambiental de la Universidad del Rosario. 2009